



Unausgereifte Automatisierung gefährdet TESLA



Der Chef von Tesla hat es in einem Interview zugegeben: der Grad der Automatisierung, der bei Tesla installiert wurde, ist zu hoch und ich nicht beherrscht. Das Ergebnis der Komplexität, gepaart mit offensichtlichen Schwächen in der Führung der Belegschaft, hat zu einem gewaltigen Rückstand in der Auslieferung der bereits bestellten 400.000 Fahrzeuge von Tesla geführt: anstatt 5.000 Autos pro Woche auszuliefern, ist die vorhandene Kapazität aufgrund der Schwierigkeiten bei etwa 2.000 Autos limitiert. Die Rede ist vom Tesla Model 6, den Hoffnungsträger von Tesla, in Bezug auf seine Wandlung zum Großserien-Produzenten. Gelingt es nicht, die Probleme zügig zu beseitigen, droht der Absturz der Aktie von Tesla in hoher, zweistelliger Prozentzahl.

Fazit:

Robotisierung und Automatisierung müssen beherrscht sein; qualifizierte Mitarbeiter und ein gutes Management gehören dazu; und neuerdings künstliche Intelligenz unter dem Label Industrie 4.0.

Foto und Text: © Prof. Dr.-Ing. Nicolas P. Sokianos